
22ème cérémonie 
des Coqs du CDOS

parrainée par

M. Gérald BAUDOUIN
(Fédération Française d'Athlétisme)

et en présence de 2 invités d'honneur : 

Fabien et Loïc DOUBEY
(respectivement Vice champion du Monde et médaille de bronze 

au championnat du Monde 2011 de Cyclocross)

14 Octobre 2011 à 19h
Salle du Puits Salé - Lons-le-Saunier

B i l an

14 Octobre 2011 à 19h - Salle du Puits Salé - Lons-le-Saunier



I - BILAN

	 	Qualitatif

Le bilan est positif puisque nous n’avons eu à déplorer qu’un seul lauréat manquant. Son trophée lui a été 
transmis par un membre de l’assistance, mais après coup, nous avons réalisé que les autres années nous ne 
donnions pas le trophée quand le lauréat n’avait pas prévenu de son absence. Il faudra s’en souvenir si le cas 
se reproduit l’année prochaine, d’autant qu’il nous a manqué un trophée à donner à Mme HIRTZIG.

La présence du Président du CDOS et sa qualité d’animateur ont également fortement contribué à la réussite 
de la soirée, ce qui avait fait défaut en 2010.

Le parrain Gérald BAUDOUIN a parfaitement rempli son rôle au côté du Président. Côté invités, M. FOURNIER, 
Vice-Président du Conseil général en charge des sports à beaucoup apprécié d’être convié à cette soirée.

Enfin, chacun a pu apprécier également l’intervention des frères DOUBEY (cyclocross) dont l’exemplarité est 
reconnue de tous en termes de résultat sportifs mais aussi de comportement en compétition et en dehors du 
champ sportif.

Concernant le lieu, c’est la 1ère fois que nous utilisions la salle du Puits Salé à Lons-le-Saunier et la disposition  
en 2 niveaux était plutôt bien adapté à notre cérémonie, à tel point que nous envisageons de reconduire la 
cérémonie des Coqs dans cette salle pour 2012.

Il faudra cependant veiller à prévoir un marche pied pour monter sur la scène qui est un peu haute.

	 	Quantitatif

Nombre de comités Nombre de filles
(disciplines individuelles)

Nombre de Garçons
(disciplines individuelles)

Nombre d’équipes
Filles Garçons Mixtes

21 4 10 3 4 0

C’est un peu mieux qu’en 2010 puisque nous n’avions que 18 comités représentés.

Globalement, on peut dire que l’effectif se maintien d’année en année autour d’une vingtaine de disciplines. 
On constate tout de même que ce sont toujours à peu près les mêmes disciplines qui répondent, certains 
comités importants étant souvent manquants, comme la natation.



III - Quelques photos


